
18/02/2022 

 

  

PROCES-VERBAL 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE FINANCIERE 
(VISIOCONFÉRENCE VIA MICROSOFT 
TEAMS) 

Ligue Bourgogne Franche-Comté de Badminton 
3, AVENUE DES MONTBOUCONS 25000 BESANÇON                                           
06 31 33 23 16                                                                                            
ADMINISTRATION@LBFCBAD.FR 



 

  

1 

Table des matières 
Emargement .................................................................................................................................................... 2 

Présents ....................................................................................................................................................... 2 

Excusés ........................................................................................................................................................ 2 

Accueil du Président........................................................................................................................................ 3 

Quorum ........................................................................................................................................................... 3 

Approbation du Procès-Verbal de l’Assemblée ordinaire du 18 Juin 2021 .................................................... 3 

Rapport moral du Président ............................................................................................................................ 3 

Présentation des Comptes 2021 ..................................................................................................................... 3 

Interventions - Informations ........................................................................................................................... 4 

Questions Diverses .......................................................................................................................................... 4 

Clôture ............................................................................................................................................................. 4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

2 

Emargement  
Présents 
Comité départemental 21 : BORIA Vincent, DEVESA José, HLASNY Christophe,  MOUILLON Sandrine, 
TOLBIAC Jean-Philippe, WOJAS Jean-Charles. 
Comité départemental 25 : CHATELAIN Yannick, CHATELAIN Patrick, LAMENDIN François, APTEL Camille, 
CHARLES Olivier, CESARI Michaël. 
Comité départemental 39 : CUENOT Sophie, OUDET Hervé.  
Comité départemental 58 : LEBARBIER Rémy. 
Comité départemental 70/90 : VICHARD Loïc, PLAZA Florian, COEURDASSIER Vincent. 
Comité départemental 71 : MAGNIEN Jean-Philippe, TETARD Guillaume, BILLIARD Frédérik. 
Comité départemental 89 : CORVELLEC Yan, FAURE Emilie. 
CA : GRENOUILLET Lionel, MOUILLON Sandrine, MATHOT Hervé, CUENOT Sophie, FAURE Emilie, BILLIARD 
Frédérik, CHATELAIN Yannick, DESSAIGNE Emmanuel, LAMENDIN François, MILLE Gérard, VADOT 
Sébastien, DEVAUX Aurélie. 
Salariés : FURIC Ronan, PAGUET Eva, LESAGE Axel. 
Invités : Jules HARDUIN (Trésorier Général, FFBad), Pascal COUVINEAU (Vice-Président Relation avec les 
Territoires, FFBad) LEGRAS Vincent (CTN FFBad), Pierre CABAUD (ORCOM), Patrick VERDIER (ORCOM). 
Autres - Clubs : Denis WALKIEWICZ (Président CD25)  

 

Excusés  
Comité départemental 21 : LECLERC Marc, HEYRMANN Barthélémy. 
Comité départemental 25 : BULTHE Marc, BOUHELIER Stéphane. 
Comité départemental 39 : PLATHEY Carole, BIICHLE Benoît, GARNIER Angèle, BAGNARD Jérémy. 
Comité départemental 58 : CLAYE Jérémy. 
Comité départemental 70/90 : - 
Comité départemental 71 : AGNUS Florian, THOMAS Anne-Laure, JASSERAND Samuel, CHENEVOY 
(BOULAY) Justine. 
Comité départemental 89 : MANIQUET Sandrine, HEINTZ Martine. 
CA : L’HÉRITIER Émilie, PARNET Mathias, BULTHE Marc, François-Xavier PROST. 
Salariés : - 
Invités : Yohan PENEL (Président FFBad), CAREIL Jérôme (DTN FFBad), Éric SALANOUBAT (Directeur Général, 
FFBad), Olivier BIME (DTN Adjoint), SALAUN Chloé (Pôle Sport, DRAJES BFC ), GUITE-DUFAY Marie 
(Présidente CR), UNSS (directions DIJON et BESANÇON), Chrystel MARCANTOGNINI (Présidente CROS BFC).  
Autres - Clubs : - 
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Accueil du Président 
Ouverture de l’Assemblée générale Ordinaire à 20h00. 
Le Président de la Ligue souhaite la bienvenue et remercie toutes les personnes présentes (connectées). 

Quorum 
Après vérification, le nombre de représentants des Comités Départementaux s’élève à 21 (sur 49), 
représentant 39 (sur 79) voix. Le quorum est atteint. L’Assemblée peut siéger valablement.   

 

Approbation du Procès-Verbal de l’Assemblée ordinaire du 18 Juin 
2021  
Le président demande s’il y a des modifications à apporter au procès-verbal de l’Assemblée ordinaire du 18 
Juin 2021. Aucune remarque. 
Vote : 
CONTRE : 0 
ABSTENTION : 2 
POUR : 37 
Adopté à la majorité 

Rapport moral du Président 
 
Lionel GRENOUILLET, Président de la ligue Bourgogne Franche-Comté, présente son rapport moral. 
 
Arrivée de Jean-Philippe MAGNIEN 
Arrivée d’Olivier CHARLES 

➔ 23 représentants, pour 43 voix. 
 
Il est disponible en annexe de ce présent procès-verbal. 
A l’issue de cette présentation, il est demandé aux délégués des comités départementaux s’ils ont des 
questions. Aucune question. 
Ensuite se déroule le vote : 
CONTRE : 0 
ABSTENTION : 2 
POUR : 41 
Adopté à la majorité 

Présentation des Comptes 2021 
M. CABAUD, du cabinet ORCOM, présente le bilan et le compte de résultat de l’association. 
A l’issue de cette présentation, les représentants des comités départementaux sont appelés à approuver 
ces comptes. 
CONTRE : 0 
ABSTENTION : 0 
POUR : 43 
Adopté à l'unanimité 
 
Résolution et affectation du résultat : 
Pierre CABAUD propose l’affectation du résultat en report à nouveau à l’exercice suivant. 
CONTRE : 0 
ABSTENTION : 0 
POUR : 43 
Adopté à l'unanimité 
 
Quitus est donnée au président et au trésorier. 
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Interventions - Informations 
 

- La prochaine Assemblée Générale de la FFBad se déroulera le jeudi 24 Février. Une élection partielle 
au Conseil Exécutif aura lieu lors de cette AG. Lionel s’est porté candidat à cette élection. 

- Pascal COUVINEAU prend la parole. Il est désormais à la retraite. Ainsi, il souhaite consacrer plus de 
temps aux territoires et il ira à leur rencontre. 

Questions Diverses  
 

- Yan CORVELLEC évoque plusieurs points :  
o Il considère que la Ligue aurait dû mettre en place une élection partielle afin de pourvoir 

les postes vacants au CA de la Ligue lors de cette AG Financière. 
o Il aurait reçu la convocation à l’AG de la Ligue il y a moins d’une semaine. 
o Il n’aurait pas reçu de réponses à ses tickets Poona 

➔ Lionel GRENOUILLET et Pascal COUVINEAU apportent des éléments de réponse à Yan. 
- Sébastien VADOT fait une remarque concernant les compétitions. Après une expérience rencontrée 

au club d’Arc-sur-Tille puis une demande réalisée via un ticket Poona, les joueurs classés P11 
peuvent jouer. Un joueur qui a une cote inférieure à 2 peut jouer avec quelqu’un qui a une cote 
strictement inférieure à 32. Le RGC sera refondu dans ce sens. 

- Jean-Philippe TOLBIAC remarque que, depuis plusieurs mois, quand il regarde son activité de JA 
dans Poona, tous ses rapports ne sont pas consultés/validés par la Ligue. 
➔ Nathalie GUTTIEREZ a démissionné de la CLOT en juillet dernier et personne n’a voulu 

reprendre son activité depuis. Lionel présente les excuses de la Ligue et cette dernière fera le 
nécessaire très rapidement pour que ce problème soit résolu. 

- Rémi LEBARBIER souhaite remercier l’investissement d’Axel et de la Ligue pour tous les retours 
positifs reçus à la suite de l’intervention (plateau Jeunes) effectuée dans le département de la 
Nièvre (58), le weekend des 12 et 13 Février. 

- Un appel sera lancé auprès des JA de la région pour officier lors des Championnats BFC Vétérans 
qui devraient se dérouler les 26 et 27 Mars à Héricourt (70). 

- La date de la prochaine AG sera planifiée dans les semaines à venir. 
- Vincent BORIA souhaiterait savoir quelles sont les formations d’OT prévues. 

➔ Sophie apporte des éléments de réponse à Vincent et une communication sera réalisée par la 
Ligue très prochainement pour apporter des éléments complémentaires.  

Clôture 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h54. 

 
 

Lionel GRENOUILLET 
Président Ligue Bourgogne-Franche-Comté de 
Badminton 
 
 
 
 
Sandrine MOUILLON 
Secrétaire-Adjointe Ligue Bourgogne-Franche-Comté de 
Badminton 


